

## WEST CANADA.

Tel est le titre du nouveau journal qui vient de naître à Winnipeg et dont le but sera la défense des intérêts religieux et sociaux des Allemands Catholiques non seulement du Manitoba, mais aussi de tout l'Ouest canadien.

Le programme du nouveau journal hebdomadaire en langue allemande est peu compliqué. Grouper les Allemands catholiques au Canada comme ils le sont en Allemagne, non pour attaquer, mais bien pour se défendre comme individus, comme groupe et comme corréligionnaires; faire comprendre à tous les émigrants allemands, que pour eux comme pour les canadiens-français, l'attachement à la langue maternelle est la plus grande garantie pour la conservation de l'esprit national et de la foi catholique; défendre les intérêts particuliers et promouvoir les intérêts commerciaux nationaux, tel sont en effet les grandes lignes du programme que ce sont tracés les directeurs du nouvel organe catholique allemand.

Nous souhaitons la bienvenue à ce nouveau né qui sera pour nous un grand frère. Nous lui souhaitons la plus grande réussite dans l'intérêt de l'Église, dans l'intérêt des catholiques allemands et aussi pour la plus grande prospérité de notre pays.



## LA CATHÉDRALE.

Les travaux de la Cathédrale avancent toujours. Dans quelques jours les tours seront prêtes à recevoir la charpente des deux clochers. Les travaux de la charpente en fer pour la toiture commenceront sous peu et seront même probablement commencés lorsque ces lignes paraîtront.

L'édifice que la foi catholique élève à la gloire de Dieu prendra dès lors sa vraie physionomie.



## ENCORE DU SANG ÉPARGNÉ.

C'était en 1885, un an après les faits précédemment cités. La rébellion battait son plein à Batoche où les Métis sous la conduite de Riel étaient résolus de se faire justice les armes à la main. Les Cris fort émus des ambassades de Riel s'agitaient et menaçaient de s'unir aux Métis; et leurs émissaires secrets s'étaient répandus chez les Pieds-Noirs qu'ils poussaient à la révolte. Déjà les Pieds-Noirs avaient concerté leur plan. Ils ne voulaient pas tuer les Blancs mais les chasser et